

# Großspende des Musikvereins

**Möckenlohe (ado)** Der Musikverein Möckenlohe-Adelschlag spendete den kompletten Erlös aus dem Neujahrsanspielen 2015 des an zwei Projekte: Für das Kriseninterventionsteam im Landkreis Eichstätt konnte Antonia Bösl einen Scheck in Höhe von 1.200 € entgegennehmen. Der gleiche Betrag geht an die Leprahilfe von Manfred Göbel. Der Initiator des Freundeskreises „Leprahelfer“, Franz-Josef Beringer aus Hitzhofen, nahm den Scheck in Vertretung entgegen.



*v.l.n.r.:* Johannes Alberter (1. Vorsitzender des Musikvereins), Johanna Moyses (Kassier), Antonia Bösl (KIT Eichstätt), Franz-Josef Beringer, Xaver Pfaffel (Freundeskreis Leprahilfe) und Dominik Harrer (Leiter der Blaskapelle Möckenlohe).